

## Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Ein neues Schuljahr mit neuen Erlebnissen, neuen Begegnungen und vielen kleinen und grossen Entwicklungsschritten für Ihre Kinder steht bevor. Wir freuen uns sehr, diesen Weg gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern gestalten zu dürfen.

Ein besonderer Moment ist jeweils die Begrüssung unserer neuen Kindergartenkinder. Am **Freitag, 22. August um 11.30 Uhr** auf dem Pausenplatz (bei schlechtem Wetter am nächstmöglichen schönen Tag) heissen wir Sie im Rahmen unserer Schuljahres-Eröffnungsfeier auf dem Pausenplatz willkommen. Dieser offizielle Start ist für die Kinder, aber auch für uns alle der traditionelle Auftakt ins neue Schuljahr. Wir laden Sie herzlich ein, daran teilzunehmen.

Ein weiterer fester Bestandteil des Schul- und Betreuungsalltags sind die Elternbesuchstage, die uns die Möglichkeit geben, Ihnen Einblick in den Schulalltag zu gewähren, Vertrauen aufzubauen und im Gespräch zu bleiben. Im Verlauf des Schuljahres finden drei Besuchstage für die gesamte Schule und Betreuung statt. Zudem führen die einzelnen Klassen zwei individuell gestaltete Besuchstage durch. Nähere Informationen folgen jeweils über die Klassenlehrpersonen.

Unter dem diesjährigen Leitsatz „ZÄME MUSIG MACHE“ möchten wir den Schul- und Betreuungsalltag musikalisch und gemeinschaftlich gestalten. Wir freuen uns auf musikalische Begegnungen in den Klassen und im Schulhaus.



In diesem Sinne führen wir auch unsere bewährten Klassenbanden weiter. Die Kinder treffen sich regelmässig in altersgemischten Gruppen. Diese Treffen werden partizipativ gestaltet, sodass alle Kinder ihre Ideen einbringen können, dies ist ein zentraler Bestandteil unseres Schulentwicklungsprozesses.

Auch in diesem Jahr erwarten uns zahlreiche besondere Anlässe und Projekte: Projekttag zum Thema „ZÄME MUSIG MACHE“, das Wahlangebot zu den neun Intelligenzen nach Howard Gardner, das erstmals an zwei Tagen im Frühling durchgeführt wird und viele weitere Aktivitäten, die das Schulleben bereichern. Die genauen Daten entnehmen Sie bitte dem aktuellen [Jahresüberblick](#), den Sie im [Eltern ABC](#) finden.

Wie Sie bereits informiert wurden, gibt es in diesem Schuljahr einen Wechsel in der Schulleitung. Simon Schnüriger wird während der Übergangsphase im ersten Semester in einem kleinen Pensum bereits anwesend sein und ab März die Co-Schulleitung in der Schule Guthirt zusammen mit Pia Nussbaumer übernehmen. Nadine Lamy verbleibt bis Ende Januar, ebenfalls in einem reduzierten Pensum und startet gleichzeitig ihre neue Aufgabe im Schulhaus Riedmatt. Pia Nussbaumer wird bis Februar 26 ihr Pensum in der Schulleitung auf 100% aufstocken.

### Kurzvorstellung neuer Co-Schulleiter Simon Schnüriger

Gerne stelle ich mich kurz bei Ihnen vor. Aufgewachsen bin ich in einer sechsköpfigen Familie in Rothenthurm (SZ). Nach meiner kaufmännischen Lehre habe ich ziemlich bald das Studium zum Primarlehrer begonnen und habe danach an den Schulen Muotathal und Illgau gearbeitet. Anfänglich als 5./6. Klassenlehrperson, später als Team- und Schulleiter. Mit meiner

Partnerin und meinem kleinen Sohn lebe ich nun seit bald 2 Jahren in der Stadt Zug. In meiner Freizeit bin ich gerne sportlich aktiv und verbringe Zeit in der Natur. Ich freue mich sehr, im Schulhaus Guthirt zu starten und freue mich auf die ersten Begegnungen mit Ihnen.

Wir freuen uns, Ihre Kinder im neuen Schuljahr zu begleiten. Wir bauen auf eine respektvolle und wertschätzende Zusammenarbeit und bedanken uns für das Vertrauen in die Schuleinheit Guthirt.

Mit herzlichen Grüßen

Pia Nussbaumer (Zyklus 1), Simon Schnüriger (Zyklus 2), Nadine Lamy (Zyklus 2), Jolanda Nussbaumer (Standortleitung Betreuung)